

EG-Konformitätserklärung (nach Anhang VII Richtl.94/9/EG)
EC-Declaration of Conformity (according appendix VII rule 94/9/EG)



Bevollmächtigter / *authorizer*: Clemens Lammers GmbH & Co. KG
Anschrift / *address*: Offenbergweg 17
48432 Rheine
Bundesrepublik Deutschland

Produktbezeichnung / *product designation*:

Drehstrom- und Einphasen Asynchronmotoren Zündschutzart „tb“, Reihe 1TE1.1, Gerätegruppe II, Geräteklasse 2D
Three-phase and single-phase induction motors type of protection "tb", series 1TE1.1, Group II, category 2D.

QAN-Zertifikat: CML (2503) Zertifikat Nr.: CML ATEXQ676
QAN-Certification: CML (2503) certificate no.: CML ATEXQ676

Die bezeichneten Produkte erfüllen die einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:
The designated products are in conformity with the relevant Union harmonization legislation:

2014/34/EU Richtlinie des Europäischen Parlamentes und des Rates vom 26 Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten für Geräte und Schutzsysteme zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen.
Amtsblatt der EU L96, 29.03.2014, S. 309-356
2014/34/EU *Directive of the European Parliament and the Council on 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to equipment and protective systems intended for use in potentially explosive atmospheres.*
Official Journal of the EU, L96 29.03.2014, p. 309-356

Wir bestätigen die Konformität der oben bezeichneten Produkte mit den Normen:
We certify the conformity of the above mentioned products with following norms:

EN 60079-0:2012* EN 60079-31:2009 EN 60034-1:2010*
*in relevanten Teilen
*in relevant parts

Die bezeichneten Produkte sind zum Einbau in eine andere Maschine für den Einsatz in explosionsgefährdeten Bereichen der Zone 21 nach EN60079-10-2 und Richtlinie 1999/92/EG bestimmt. Die Inbetriebnahme ist solange untersagt, bis die Konformität des Endproduktes mit der Richtlinie 2014/34/EU festgestellt ist.
The products indicated are intended to be installed in another machine for use in hazardous areas of zone 21 in accordance with EN 60079-10-2 and Directive 1999/92/EC. Commissioning is prohibited until conformity of this machine with Directive 2014/34/EU has been confirmed.

Rheine, 13.04.2017

Christoph Südhoff
Geschäftsführer

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Beschaffenheits- oder Haltbarkeitsgarantie nach §443 BGB. Die Sicherheitshinweise der Produktdokumentationen sind zu beachten.
This declaration does not give assurance of properties within the meaning of product liability. The safety instructions provided in the product documentation must be observed.

Kurzschlussläufermotoren fallen laut Leitfaden nicht unter die EMV-Richtlinie 2014/30/EU, somit ist keine CE-Kennzeichnung zur EMV-Richtlinie nötig.
According to the guideline, squirrel-cage induction motors do not fall under the directives of EMC Guideline 2014/30/EC, and thus no CE identification for the EMC guideline is required.

EG-Konformitätserklärung (nach Anhang VII Richtl.94/9/EG)
EC-Declaration of Conformity (according appendix VII rule 94/9/EG)



Die EG Baumusterprüfbescheinigung wurde ausgestellt von der Benannten Stelle:
The EC-Type Examination Certificate was issued by the notified body:

Nr. 0102 PTB- Physikalisch-Technische Bundesanstalt Braunschweig und Berlin
 Bundesallee 100, D-38116 Braunschweig

Nr. 1026 FTZU – Physical-Technical Testing Institute
 Pikartska 7, CZ-71607 Ostrava-Redvanice

EG Baumusterprüfbescheinigung Nr.
EC-Type Examination Certificate No.

PTB 15 ATEX 3007
FTZU 15 ATEX 0137
FTZU 15 ATEX 0135
FTZU 16 ATEX 0186